



2024年(令和6年)3月5日

第2学年主任 亀井 翔一

早いもので・・・

今年度の最終月になりました。今月は、12日(火)に3年生の卒業証書授与式があります。当日は昨年度までと違い、在校生が参加するかたちで登校日となります。

また、年度末は19日(火)に学年レクが計画されていて、22日(金)には大掃除があります。大掃除の関係で当日は「ジャージ登校」となっています。

そして、25日(月)が今年度の修了式です。午前中の日課となりますが、離任者がいた場合は、同日に離・退任式も計画されます。3月もあっという間に過ぎていきますので、これからの日々を大切に過ごしてほしいと思います。

なお、毎年の事なのですが、私物の持ち帰りは計画的に行いましょう。最終日にまとめて大荷物を持ち帰ることや学校に忘れ物をしないようにしてください。

学年レク

前回の学年通信でもお伝えしましたが、3月19日(火)に秋葉台文化体育館をお借りして、学年レクを行います。現在、詳細は計画中です。時間帯は、午前中の実施となり、お昼頃に解散を予定している行事です。また、当日は保護者のみなさまの参観が可能な行事となります。詳細が決まり次第、すぐメールにて配信いたしますので今しばらくお待ちください。

新入生体験授業にて

3月1日(金)の午後、新入生体験授業がありました。秋葉台小学校の6年生たちが中学校の授業を体験した後、第2音楽室に集合して、生徒会役員と各委員会や部活の代表者たちからの話を聞きました。

生徒会はスライドを使って話をしたり、委員会や部活の代表者たちは小学生にわかりやすく話したり、様々な工夫をして準備したことが伝わってくる素晴らしい内容でした。

新入生たちは一生懸命話を聞いていましたし、きっと中学校生活が楽しみになったと思います。



授業参観・懇談会

2月29日(木)は、寒い中ではありましたが授業参観・懇談会にご参加いただきありがとうございました。

授業参観では「平和学習講演会」として、藤沢市出身の画家である山内若菜さんがご自身の作品を体育館内に展示して、それぞれの作品を通して平和を考える講演会になりました。

とても大きな作品から、立体作品まで様々な作品が展示しており、生徒たちは「平和」について深く考え、捉えることができました。来年度の修学旅行で広島に行き、これまで学んできた平和学習の集大成として本物に触れたとき、一人ひとりの考える「平和」とはなにかが見えてくることを期待しています。

また、懇談会では「修学旅行」と「進路」についてお話をさせていただきました。いよいよ次年度は、最上級生として日々を送ることになります。その中で進路につきましては、様々なことが分かり次第、ご家庭にお知らせしていく予定であります。

懇談会でもお伝えしましたが、進路についてはご家庭と学校とが協力して進めていかなければなりません。今後ともどうぞ、宜しくお願いいたします。

【講演会の様子】

講師の山内若菜さん



“お腹に地球を持つ人”



立体作品を鑑賞



鑑賞作品についてグループワーク



お礼のことば

